

AM
P
D

AMANDA PROPERTIES
REAL ESTATE

3 Pièces

72 m²

Réf. 08353V2

1 495 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé en front de mer face aux plages, à deux pas des commerces et du centre ville, Amanda Properties vous propose cet appartement 3 pièces de standing, en dernier étage, aux prestations de grande qualité, totalement rénové avec des matériaux et du mobilier haut de gamme. Il se compose d'un hall d'entrée donnant sur un lumineux et spacieux séjour avec sa cuisine ouverte toute équipée, donnant sur une belle terrasse exposée Sud offrant une vue à couper le souffle sur la mer, les îles de Lérins et les collines de l'Estérel. Une suite parentale avec dressing et salle de douche, ainsi qu'une ...

Situated on the seafront opposite the beaches, just a stone's throw from the shops and town centre, Amanda Properties is offering this luxury top-floor 3-room flat with top-quality fixtures and fittings, completely renovated with top-of-the-range materials and furnishings. It comprises an entrance hall leading to a bright, spacious living room with fully-equipped open-plan kitchen, opening onto a beautiful south-facing terrace with breathtaking views of the sea, the Lérins islands and the Esterel hills. There is a master bedroom suite with dressing room and shower room, and a second bedroom ...

AMANDA PROPERTIES - CANNES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

